



1学期終業!

沃野



竹富町立
船浦中学校
学校便り
第14号

発行責任者
校長
仲田欣五



新型コロナウイルスの影響でひと月余り送れてのスタートとなった令和2年度も早いもので1学期が終業の運びとなりました。送れた分7月からの夏季休業入りをずらし、7月31日までを1学期としての対応でした。夏季休業も例年の半分程度となり、2学期の始業は8月20日となります。

振り返って見ると、コロナ禍により、いろいろな行事が中止もしくは延期とせざるを得ない状況があり、**授業時数の確保**を絶えず確認しながら、何とか1学期を乗り切れたのかなと思います。一応、このままいけば、**標準授業時数の確保は、問題なくできそう**でホッとしています。そんな中で、生徒たちは、日々の授業はもとより、炭焼き体験学習や海洋教育、生徒会活動に部活動等、一人で何役もこなしながら頑張っていました。特に1学期の締めくくりとなった7月23・24日の八重山地区中体連夏季総体の活躍は、学校便り13号でも紹介いたしました。卓球部の2年ぶりの優勝を筆頭に、野球、バスケット部も持てる力を最大限に発揮し、収穫のある試合をしてくれました。今後につながる結果だったと思います。本当に今後が楽しみです。その一方で、1学期で残念だったことは、**交流学習や西表陸上、ホームステイ**等生徒が楽しみにしていた諸行事が、中止になってしまったことです。新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、やむを得ないことではありましたが、本当に残念でなりません。2学期はコロナの状況を見ながらの対応となると思いますが、**生徒の健康・安全・安心を第一に、通常の学校生活を送れるよう万全を期して**いきたいと思っております。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

夕さんが通信陸上で県3位!

26日(日)に行われた沖縄県中学校通信陸上競技大会において、川満夕さん(3年)が、共通女子走り幅跳びで5m07cmを跳び見事3位に入賞しました。夕さん、おめでとうございます。

来週の予定

3	月	運動部活動、文化祭練習
4	火	運動部活動、文化祭練習
5	水	運動部活動、吹奏楽
6	木	運動部活動、吹奏楽
7	金	運動部活動、吹奏楽
8	土	
9	日	